

lichen Mutter und ihrer kleinen Tochter. Die Frau gab dem kleinen Mädchen das Amulet mit den Worten: „Es nützt mich doch nichts; willst du es haben?“ — Das Kind erwiderte: „Ja; ich will es meiner Lehrerin bringen und ihr von euch erzählen; sie wird gewiß Mitleiden mit euch haben.“^a

In einem späteren Briefe schreibt Marie, was auch noch hieher gehört:

„Du wirst dich noch der armen Frau in dem Dorfe bei G. erinnern, von der ich dir schrieb, daß sie alle ihre Kinder verloren habe. Sie ist seitdem auf den Namen Jesu getauft worden, und hat jetzt wieder ein Kind. O möchte es ihr am Leben erhalten werden!“^a

Drittes Kapitel.

Aber ihr fraget nach dem Kleeblatt, und Emma soll nun an ihrer eigenen Geschichte fortfahren.